

Energetische Supervision und Begleitung für Kolleg*innen, tätig in unterschiedlichen Ganzheits-, Gesundheits- und Heilberufen

FÜR WEN

Mein Angebot „Energetische Supervision und Begleitung für Kolleg*innen, tätig in unterschiedlichen Ganzheits-, Gesundheits- und Heilberufen“ richtet sich u.a. an körper- und psychotherapeutische sowie Coaching-Praxen, Beratungsstellen und Pflegeeinrichtungen.

WAS

Ganz gleich, ob Sie im schulmedizinischen, alternativen, energetischen und/oder ganzheitlichen Bereich tätig sind – auf Basis meiner langjährigen Erfahrung in energetischer Arbeit, Beratung, ganzheitlichem Coaching und Supervision sowie meines im Laufe vieler Jahre gesammelten Wissens helfe ich Ihnen, energetische Konflikte und Dysbalancen im Kontext Ihrer beruflichen Tätigkeit zu klären und neu zu ordnen. Persönliche Themen, die in diesem Zusammenhang auftauchen und mit den beruflichen Themen in negativer Resonanz stehen, finden dabei ebenfalls Berücksichtigung und wenn möglich Klärung.

HINTERGRUND

Körper- und psychotherapeutische sowie Coaching-Praxen, Beratungsstellen und Pflegeeinrichtungen bieten Privatpersonen sowie Firmen und Einrichtungen auf unterschiedliche Weise emotionale, mentale, seelische und körperliche Unterstützung und Betreuung an. So erfahren Kund*innen, Klient*innen und Patient*innen im Idealfall Erleichterung über Gespräche, Behandlungen und/oder methodische Anwendungen. Belastende Gefühle, Erfahrungen und Erinnerungen können transformiert werden, Spannungen und Dysbalancen auf allen Ebenen erfahren im Idealfall Lösung und heilsame Veränderung.

Genau durch diese Transformations-, Lösungs- und Heilarbeit kann sich jedoch im Laufe der Zeit in den Räumlichkeiten und im näheren Arbeitsumfeld der ganzheitlich Tätigen eine schwächende Atmosphäre bzw. ein schwächendes Energiefeld einstellen. Während ihre Klient*innen nach einer Anwendung erleichtert, gestärkt und inspiriert nach Hause gehen, verbleibt die freigesetzte Last nicht selten in den Räumen und häufig auch im unmittelbaren Energiefeld der Anwender*innen.

Wer längere Zeit unter solchen Umständen seine Arbeit verrichtet, transformiert unbewusst das mit, was mit den Hilfesuchenden besprochen, bearbeitet und schließlich von ihnen losgelassen wird. Dies kann bei Anwender*innen zu vielfältigen Phänomenen und Symptomen führen wie zum Beispiel:

- Müdigkeit und Energielosigkeit (unabhängig vom Schlafpensum)
- emotionale Verstimmung und mangelnder Antrieb (auch ohne ersichtlichen Anlass)
- unerklärliche Schmerzen und andere Körpersensationen (nicht selten übernehmen Behandler*innen genau die Symptome, die ihre Klient*innen loslassen)
- u.v.m.

AN GENAU DIESEM PUNKT SETZT MEIN ANGEBOT FÜR SIE AN:

Ich helfe Ihnen, ein womöglich entstandenes negatives Feld energetisch zu transformieren. Zudem kreierte ich mit Ihnen gemeinsam einen individuellen energetischen Schutz und installiere diesen in Ihrem Energiefeld. Wichtig zu wissen: Mit diesem Schutz ist keine Abschottung vor anderen Menschen und Ihrem Umfeld gemeint. Es geht hier vielmehr um eine gesunde Abgrenzung und um einen angemessenen Schutz, die Ihnen in Ihrer wertvollen Arbeit helfen können, mehr bei sich und in Ihrer Kraft zu bleiben, während Sie gleichzeitig ohne die skizzierte energetische Schattenseite alles geben dürfen, um Ihre Klient*innen sinnvoll zu unterstützen.

Anschließend reinige ich Ihre Arbeitsräume energetisch und gestalte sie mit Ihnen komplett neu, so dass sie sich von diesem Zeitpunkt an quasi selbst reinigen und „heilen“ können. Sobald das Energiefeld der Behandler*innen und der zugehörigen Räume auf einer höheren Ebene schwingt, können die freigesetzten Altlasten, die eine niedrigere Frequenz aufweisen, nicht mehr mit diesem resonieren und an ihnen „anhaften“ – sie werden sich im Gegenteil einfach auflösen.

Ich reinige und richte Ihre Räume komplett nach Ihren Wünschen und in Ihrem Beisein neu aus.

Mit energetischer Arbeit sowie der Unterstützung durch natürliche Materialien und ganzheitliche Heilmethoden wie u.a. Kristalle, Kräuter, Räucherwerk, Raumsprays und Soundhealing werden Ihre Räume von Altlasten und Fremdenergien befreit. Anschließend bringe ich Ihre Räume auf eine höhere Schwingungsebene. Diese Wandlung wird abschließend ausbalanciert und nochmals integriert.

Wirkstatt für energetisches Heilen | Wim van Betuw (NL)

Bergstraße 29, 48727 Billerbeck

Tel.: +49 2543 9302063 | Mobil: +49 176 38488159

www.energetisches-heilen-muenster.de